

# **Der Regierungsrat des Kantons Thurgau an den Grossen Rat**

Frauenfeld, 20. September 2022  
543

GRG Nr.	20	MO 29	279
---------	----	-------	-----

**Motion von Anders Stokholm, Daniel Vetterli, Barbara Dätwyler Weber, Josef Gemperle, Christian Mader und Roland Wyss vom 16. Februar 2022 „Standesinitiative: Den Selbstversorgungsgrad der Schweiz mit Schweizer-Zucker erhalten“**

## **Umsetzung**

Sehr geehrte Frau Präsidentin  
Sehr geehrte Damen und Herren

Wir unterbreiten Ihnen den Beschlusseentwurf zur anlässlich der Sitzung des Grossen Rates vom 14. September 2022 erheblich erklärten Motion von Anders Stokholm, Daniel Vetterli, Barbara Dätwyler Weber, Josef Gemperle, Christian Mader und Roland Wyss vom 16. Februar 2022 „Standesinitiative: Den Selbstversorgungsgrad der Schweiz mit Schweizer-Zucker erhalten“.

Wir ersuchen Sie, sehr geehrte Frau Präsidentin, sehr geehrte Damen und Herren, den Beschlusseentwurf Ihrer Beratung zu unterziehen und uns über die Beschlüsse in üblicher Weise zu benachrichtigen.

Die Präsidentin des Regierungsrates

Der Staatsschreiber

## **Beilage:**

- Entwurf des Regierungsrates

Entwurf des Regierungsrates

**Beschluss des Grossen Rates betreffend Einreichung einer Standesinitiative zur Erhaltung des Selbstversorgungsgrads der Schweiz mit Schweizer Zucker**

vom

Der Kanton Thurgau unterbreitet der Bundesversammlung gestützt auf Artikel 160 Absatz 1 der Bundesverfassung (BV; SR 101) folgende Standesinitiative:

Der Bund wird aufgefordert, Bestimmungen zu erlassen, die den Selbstversorgungsgrad der Schweiz mit Schweizer Zucker zumindest auf dem Niveau der vergangenen Jahre erhält. Nebst den bewährten Massnahmen sorgt der Bund dafür, dass Forschungsprojekte, welche die ökologisch und sozial nachhaltige Ausrichtung des Zuckerrübenausbaus fördern, unterstützt werden.

Die Präsidentin des Grossen Rates

Die Mitglieder des Ratssekretariats